





03.03.2025 15:34 CET

Kunstvolle Wegbegleiter: Bürgerstiftung Dresden bereichert Kinderhospiz Bärenherz mit Skulpturen von Dipa Doreen Wolff

Das Kinderhospiz Bärenherz in Leipzig hat durch die großzügige Unterstützung der Bürgerstiftung Dresden zwei bedeutende Kunstwerke der renommierten Künstlerin Dipa Doreen Wolff erhalten. Diese Schenkung, finanziert durch den Stiftungsfonds Galenos, soll die Atmosphäre im Hospiz bereichern und den Bärenherz-Familien sowie dem Team einen besonderen Ort des Trostes und der Verbundenheit schenken.

Die ausgewählten Werke, das Kugelobjekt "Ursprung aller Dinge" (2013) und der "Engel des Herzens" (2014), fanden im Raum der Begegnung des Hospizes einen würdigen Platz. Beide Skulpturen entfalten dort ihre besondere Wirkung, spenden Trost, laden zum Innehalten ein und schaffen einen Raum der Verbundenheit. Sie begleiteten bereits mehrere Rituale im Erinnerungsgarten des Kinderhospizes für verstorbene Kinder sowie ein Teamritual im November 2024.

Die Bürgerstiftung Dresden, die seit ihrer Gründung im Jahr 1999 bürgerschaftliches Engagement fördert, verwaltet den Stiftungsfonds Galenos. Dieser wurde von Jutta Rupprecht ins Leben gerufen, um christliche Hospize mit Kunstwerken zu bereichern und so eine besondere Aura für die Familien und das Team zu schaffen. Die enge Zusammenarbeit zwischen der Bürgerstiftung, der Künstlerin sowie dem Team des Kinderhospizes führte zu dieser wertvollen Bereicherung.

Die Künstlerin Dipa Doreen Wolff, geboren 1976 in Naumburg/Saale, lebt und arbeitet in Dresden. Ihre Werke zeichnen sich durch eine tiefe Auseinandersetzung mit Material und Form aus, inspiriert von der buddhistischen Kultur und ihrer eigenen künstlerischen Vision. Ihre Skulpturen reflektieren eine ruhige, meditative Präsenz, die ihre Reisen sowie ihre psychologischen und historischen Interessen widerspiegeln.

Diese Kunstschenkung zeigt, wie Kunst und Engagement zusammenwirken können, um Orte des Trostes und der Begegnung zu schaffen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de